

**Gruppe A** (Alexander, Bennet, Cennet, Jasmina, Romeé)

*hat am 18. Mai den Text so geschrieben, als ob wir schon ein Jahr weiter wären und auf die Zeit zurückblicken würden.*

Es war einmal...

Nein, das ist kein Märchen. Das ist tatsächlich passiert.

Eines Tages durften wir alle nicht mehr zur Schule gehen,

weil etwas Schreckliches passiert war. Wegen einem Virus wurden viele Menschen krank. Dann mussten wir alle Schule zu Hause machen. Das war o. k., aber in der Schule machte es mehr Spaß.

Es war blöd zu Hause, weil wir zu Hause nicht mit den Kindern spielen konnten. Und das war langweilig.

Es nervte, dass wir überall Masken tragen mussten. Die Masken schützten vor dem Virus. Das Virus war gefährlich für alte Menschen und für Menschen, die Lungenkrankheiten hatten. Also mussten wir Abstand halten, vorsichtig sein und zusammenhalten.

Die Forscher fanden nach einem Jahr einen Impfstoff gegen das Virus und besiegten es damit.